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• &RPLVVmR� ,QWHULQVWLWXFLRQDO� GH� (GXFDomR� $PELHQWDO� GH� 6DQWD� &DWDULQD�
�&,($�6&� 

������(QFRQWUR�5HJLRQDO�GH�(GXFDomR�$PELHQWDO���)ORULDQySROLV� 
Participação e apoio no Encontro Regional de Educação Ambiental de 
Florianópolis, no dia 02 de junho deste ano, na Assembléia Legislativa de Santa 
Catarina. Os Encontros Regionais tem como objetivo realizar uma consulta pública 
sobre o “Programa Estadual de Educação Ambiental” (ProEEA/SC). 

 

• 3URJUDPD�3Uy�5LR�8UXJXDL�H�$T�tIHUR�*XDUDQL� 
Participação no Workshop do Programa Pró-Rio Uruguai e Aqüífero Guarani, no 
dia 05 de junho deste ano, no Auditório da Universidade do Contestado, em 
Curitibanos/SC. Teve como programação: 1) a posse dos Conselhos Diretor e 
Consultivo do Programa; 2) Apresentação do Decreto 1.142/2008; 3) Apresentação 
do Programa, sua abrangência, objetivos e plano de trabalho; 4) Palestra sobre o 
Programa “ Cultivando Água Boa”, da Itaipu Binacional. 

 

• &kPDUD�WpFQLFD�GH�5HVtGXRV���&216(0$� 
Participação na Reunião Conjunta da Câmara técnica de Resíduo com o Grupo 
Técnico de Areias Descartadas da Fundição, no dia 03 de junho deste ano, na 
ACIJ, em Joinville. Teve como discussão a proposta de Minuta de Resolução 
Consema, que estabelece critérios para a reutilização da Areia Descartada de 
Fundição de materiais ferrosos na produção de concreto asfáltico e artefatos de 
concreto sem função estrutural. 

 

Participação na Reunião Conjunta das Câmaras técnicas de Resíduos e de 
Assuntos Jurídicos, no dia 11 de junho deste ano, no Auditório da SDS, em 
Florianópolis. Teve como principal discussão a proposta da Minuta de Resolução 
Consema sobre a reutilização da Areia Descartada de Fundição e o 
questionamento de alguns pontos divergentes, no qual serão esclarecidos com 
pareceres técnicos e jurídicos. 

 
• &XUVR�GH�*HVWmR�$PELHQWDO����,QVWLWXWR�&DVVXOL� 

Participação no Curso de Gestão Ambiental, no dia 8 de julho deste ano, em 
Jaraguá do Sul. O Sr. Emilio Gazaniga Neto, vice-presidente da Câmara de 
Qualidade Ambiental, representou esta Federação realizando apresentação sobre 
a Industria e o Meio Ambiente. Houve a participação de 35 pessoas inscritas no 
Curso. 

 
• 5HXQLmR�GD�&kPDUD�GH�4XDOLGDGH�$PELHQWDO� 

A referida reunião esta prevista para o dia 14 de julho de 2008, com a seguinte 
pauta: Apresentação sobre Licenciamento Ambiental – FATMA; Apresentação 
sobre Outorga de Recursos Hídricos – SDS; Apresentação sobre os trabalhos 

&kPDUD�GH�4XDOLGDGH�$PELHQWDO�



desenvolvidos no Grupo Técnico de Areias Descartadas da Fundição; e discussão 
dos últimos Projetos de Lei em Tramitação na Assembléia. 

 


